

Jungen 19 Hessenliga

TTC Königstein 1948 : TTC Langen 1950
Sonntag, 20.11.2022, 13:00 Uhr

Jayme tütet den Sieg für den TTC Langen 1950 ein

Mit 7:3 setzten sich die Gäste des TTC Langen 1950 in der Jungen 19 Hessenliga gegen den TTC Königstein 1948 durch. Das Spiel am Sonntagnachmittag dauerte insgesamt 2 Stunden.

Das Spiel lief wie folgt ab: Das Doppel zwischen Schulz-Schomburgk / Wünsch und Fuß / Jayme endete mit einem knappen 3:2-Erfolg für die Gastspieler. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Kras / Wünsch und Palakalodil / Khan, die Kras / Wünsch letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnten. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Nicht einen Satzgewinn überließ Michael Schulz-Schomburgk seinem Gegner Simon Fuß beim in Sätzen klaren 3:0-Sieg und steuerte damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Bei der Vier-Satz-Niederlage gegen Jeevan Palakalodil hatte Alexander Kras nur im ersten Satz eine Chance. Dann ging es beim Stand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz das Punktspiel weiterführte. Zwar brachte Ayan Khan Patrick Wünsch phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Patrick Wünsch mit 3:1 durch. 2:3 endete wenig später das Einzel zwischen Thomas Wünsch und Eric Jayme aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Michael Schulz-Schomburgk das Spiel mit 1:3 gegen Jeevan Palakalodil abgab und eine Niederlage kassierte. Unglücklich war Alexander Kras in der Begegnung gegen Simon Fuß, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Patrick Wünsch gegen Eric Jayme hieß die nächste Begegnung und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch eine Niederlage in vier Sätzen auf dem Spielberichtsbogen. Durch diesen Sieg war der sechste Zähler für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor dem letzten Einzel fest. Bevor die beiden Vierer an den Tisch traten, stand es somit 3:6. Ohne Satzgewinn für Thomas Wünsch verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Ayan Khan. Das musste man neidlos anerkennen. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 3:7 zu Ende.

Nach nun 5 Niederlagen in Folge heißt es für den TTC Königstein 1948 nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den TTV GSW am 27.11.2022 Punkte zu holen. Die Mannschaft des TTC Langen 1950 wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen den Neuenhainer TTV 1955 am 26.11.2022 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TTC Königstein 1948

Doppel: Schulz-Schomburgk / Wünsch 0:1, Kras / Wünsch 1:0

Einzel: M. Schulz-Schomburgk 1:1, A. Kras 0:2, P. Wünsch 1:1, T. Wünsch 0:2

TTC Langen 1950

Doppel: Fuß / Jayme 1:0, Palakalodil / Khan 0:1

Einzel: J. Palakalodil 2:0, S. Fuß 1:1, E. Jayme 2:0, A. Khan 1:1